

# Sandinistas con la peor censura

Lisboa, Mayo 27 (UPI). La viuda del director del diario "La Prensa" de Managua acusó hoy al gobierno sandinista de imponer una censura peor que la experimentada en el régimen de Anastasio Somoza, durante el cual su marido fue asesinado.

Hablando en Lisboa ante el Congreso de la Asociación de Editores de Diarios, Violeta Chamorro dijo que su esposo, Pedro Joaquín Chamorro Cardenal, "fue quien

preparó la república que todos deseaban, no una soviética como vino después, sino la república que nos dieron como herencia nuestros libertadores".

Pero, agregó Chamorro, "en vez de una democracia social, renació la actitud antihumana, otra vez el militarismo, otra vez el absolutismo de un partido, con un nuevo signo y una nueva ideología, pero siempre la misma dictadura".

—Pasa a la página 36—

## Barco tratará de que Cuba vuelva a la OEA

Bogotá, Mayo 27 (UPI). El presidente electo colombiano, Virgilio Barco, dijo que impulsará un cambio en la OEA para facilitar el reintegro de Cuba al organismo hemisférico y al mismo tiempo señaló que se esforzará para que Estados Unidos se comprometa con una política de "paz y equidad" económica en América latina.

Barco consignó su pensa-

miento sobre lo que será su gobierno para el período presidencial de 1986-1990 en el libro "Hacia una nueva Colombia", publicado antes de las elecciones que ganó el Domingo.

Tras conocerse ayer los resultados de los comicios, los asesores del nuevo mandatario, ante consultas sobre lo que será el futuro gobierno, refirieron al libro de 400 páginas.

## "Oposición reflexiva" anuncian en Colombia

Bogotá, Mayo 27 (UPI). El Partido Conservador, que perdió la presidencia en las elecciones del Domingo, anunció hoy que se marginará del próximo gobierno que encabezará el liberal Virgilio Barco Vargas diciendo que mantendrá una "oposición reflexi-

va". El líder del Partido Conservador, el ex presidente Misael Pastrana Borrero, pidió a todos los miembros y dirigentes de esa colectividad que rechacen cualquier oferta de formar parte del nuevo gobierno, que comienza el 7 de Agosto.

## Rescatan 200 cadáveres de tragedia Bangladesh

Dhaka, Bangladesh, Mayo 27 (AP). Dolientes y parientes se reunieron hoy a orillas del río Meghna, mientras se continuaba buscando más víctimas del hundimiento de un transbordador de doble cubierta que se fue a pique en una tormenta con 1,000 pasajeros a bordo. Se temía que por lo menos 500 personas murieron.

Periodistas que están en

el lugar dijeron que se habían recuperado ya cerca de 200 cadáveres hasta hoy en la mañana. Funcionarios del gobierno dijeron que 80 víctimas, la mayoría mujeres y niños, fueron recuperados del río.

El transbordador Shamilia fue hundido por una tormenta en la terminal del río Mulvirhat, a 227 kilómetros al sur de Dhaka, su destino.

AP, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



SHULTZ Y ORDÓÑEZ. Washington, Mayo 27 (AP). El secretario de Estado de Estados Unidos, George Shultz, hace una indicación al primer ministro de España, Francisco Fernández Ordóñez, antes de iniciar una reunión hoy.



REUTERS, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

POR HERMANO. Taipei, Mayo 27 (Reuters). Una mujer llora junto al cuerpo de su hermano, muerto por un derrumbe en el Cañón de Tai Chi, en el que perecieron 28 personas.

## Gabinete japonés aprueba plan del ministro Nakasone

Tokio, Mayo 27 (UPI). El primer ministro Yasuhiro Nakasone ganó hoy la aprobación del Gabinete para convocar una sesión especial parlamentaria que es probable apruebe la realización de elecciones generales adelantadas en Julio y le permita extender su período en el cargo que

—Pasa a la página 29—

REUTERS, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



INCIDENTES. Corea del Sur, Mayo 27 (Reuters). Varios estudiantes resultaron heridos durante los incidentes de esta mañana, contra la policía. Los desórde-

nes se originaron en la Universidad de Von Sei, cuando los universitarios se disponían a salir en una manifestación contra el gobierno. No hubo detenciones.

## Ejecutan a nueve delincuentes en el sur de China

Pekín, Mayo 27 (UPI). Nueve personas, entre ellas un ciudadano de Hong Kong, han sido ejecutadas en China por delitos que van desde la violación al asesinato, además de repetidas fugas de la cárcel, se informó hoy.

Tribunales de la provincia de Guangdong, el Sur del país, sentenciaron a muerte a siete personas, según el vespertino oficial Yancheng.

Seng Weqiu y He Jiye deberán ser ejecutados por dirigir pandillas de ladrones que el año pasado asaltaron a varios taxistas,

—Pasa a la página 15—



AP, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

"CALLEJEROS". Brasilia, Mayo 27 (AP). Cientos de niños y jóvenes que "viven en las calles", pidieron hoy al gobierno, mejores condiciones de vida.

## Cumbre CA sirvió para alejar vientos de guerra

Guatemala, Mayo 27 (DPA). La cumbre de presidentes centroamericanos que se realizó durante el fin de semana último sirvió para "alejar los vientos de guerra que han venido soplando peligrosamente sobre nuestros países", dice un editorial de hoy en el diario local "La Hora".

El periódico, reconocido por su vigorosa línea de opinión califica a la cum-

bre como "algo muy positivo", y agrega que "lo más importante es el efecto que tendrá ante la opinión pública norteamericana", demostrando que "todavía es posible avanzar en la búsqueda de caminos diferentes al de la acción armada directa que tanto entusiasma al presidente Reagan".

Reconoce "las diferen-

—Pasa a la página 60—

## Congreso en Madrid de intelectuales cubanos

Madrid, Mayo 27 (AP). El Cuarto Congreso de Intelectuales Disidentes Cubanos, bajo el patrocinio del Comité de Intelectuales por la Libertad de Cuba y la Fundación Humanismo y Democracia, comienza mañana aquí con la participación de escritores y artistas de una docena de países.

Durante los tres días que durará el congreso, se estudiarán, entre otros temas, la persecución religiosa y política en Cuba, los derechos políticos y sociales y la economía cubana, la persecución a los intelectuales, la cultura cubana dentro y fuera de la isla,

—Pasa a la página 60—

## Majluta no admite su derrota en Dominicana

Santo Domingo, Mayo 27 (UPI). El ex presidente Joaquín Balaguer, ganador no declarado de las elecciones del 16 de Mayo, convocó a sus partidarios a celebrar el Domingo su triunfo, pero el candidato oficialista Jacobo Majluta permaneció en silencio, sin admitir su derrota.

Un portavoz de Majluta dijo que el candidato del Partido Revolucionario Dominicano "se va a mantener callado por el momento", en lo que se rela-

cióna con asuntos políticos y electorales.

Durante la campaña electoral, Majluta, de 52 años, dijo que se retiraría de la política si perdía las elecciones.

Mientras tanto, Balaguer, de 78 años convocó a sus partidarios a realizar caravanas y concentraciones el Domingo, en celebración de la victoria, justo 20 años después de su primera elección presidencial, el 1 de Junio de 1966.

# Lista del armamento que debe ser limitado en CA

Panamá, Mayo 27 (AP). Diplomáticos de Costa Rica, Nicaragua, Honduras, El Salvador y Guatemala presentarán esta tarde al Grupo Técnico de Contadora un listado del armamento que consideran deben limitarse para tratar de concluir las negociaciones sobre maniobras, armamentos y efectivos militares del Acta de Paz y Cooperación.

Durante dos días, el Grupo Técnico de Contadora, integrado por México, Colombia, Venezuela y Panamá debatirá con los gobiernos de América Central las propuestas para el capítulo de seguridad, especialmente en la forma

que se limitará el armamento ofensivo.

Durante la cita anterior, se presentaron dos propuestas sobre el aspecto de seguridad del Acta de Contadora. Una de Nicaragua y la otra apoyada por el resto de los países centroamericanos, quienes afirmaron en un comunicado que es "un novedoso plan de desarme y reducción de armamentos y efectivos militares".

El Acta de Contadora para la Paz y la Cooperación se tiene programada suscribir la el próximo 6 Junio.

El vicescanciller de Nicaragua, Víctor Hugo Tinoco,

—Pasa a la página 23—